

Empresas del Consejo del Salmón inician plan “¡Juntos, limpiemos nuestras costas!”

El Consejo del Salmón de Chile (CDS), que agrupa a las empresas AquaChile, Cermaq, Mowi y Salmones Aysén, lanzó el plan “¡Juntos, limpiemos nuestras costas!”, que forma parte de su Estrategia de Sustentabilidad.

El plan se pondrá en marcha a partir de enero de 2021 en el cual las empresas se comprometen con el cuidado del entorno y a contribuir con las comunidades por el desarrollo sustentable de las regiones.

El plan contempla limpiar playas sumidero de manera mensual, específicamente en los sectores donde se acumula basura de distintos orígenes. En el caso de la región de Aysén, será AquaChile la empresa que se hará cargo de la limpieza en las playas de la Bahía Low, ubicadas al norte de la comuna de Guaitecas.

Uno de los ejes de este plan será el marcado gradual de los insumos productivos de las operaciones de las empresas, lo que permitirá que los residuos dejen de ser anónimos, permitiendo identificarlos y que cada compañía se haga responsable de sus residuos.

La Directora Ejecutiva del Consejo del Salmón, Joanna Davidovich, sostuvo que esta iniciativa busca fortalecer el compromiso de las empresas salmoniculoras con la sustentabilidad y el cuidado del entorno y, además, destacó el compromiso público que asumen las cuatro empresas de la asociación



gremial a través del plan anunciado.

“La sociedad ha ido cambiando hacia una visión más responsable con el medio ambiente y sustentable y todas las actividades productivas deben establecer las mejores prácticas para un desarrollo de respetuoso con el entorno, con nuestras costas y nuestros océanos. Eso es lo que como gremio estamos impulsando. El plan de limpieza de costas es parte de una

estrategia a mediano plazo que en el Consejo del Salmón estamos preparando con distintas acciones que permitan el desarrollo conjunto de la salmonicultura y las comunidades, de manera sustentable, creando oportunidades de progreso a las personas, cuidando nuestro entorno y el medio ambiente”, sostuvo Joanna Davidovich.